
Dominik Maroh zurück zum Club?
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Zitat von Remember68 

Bitte nicht... Maroh ist inzwischen 31 und für mich war er immer nur "die Grätsche" und
sonst eigentlich nichts. Wir haben Everton, Margreitter und Mühl. Dahinter würde ich
gerne eine jungen Spieler aus der eigenen oder auch fremden Jugend sehen.

So eine sauberere Grätsche hätte uns heuer wohl den ein oder anderen Elfmeter und auch das
ein oder andere Gegentor erspart weil seine Grätschen meist vor gefährlichen Zonen
stattfanden.

Wir haben heute drei IV´s mit Null Bundesligaerfahrung.

Das letzte was ich da noch hinzuholen würde wäre ein Jugendspieler. Was soll der bringen. Es
geht ja nicht drum nen Kader aufzublähen sondern eine gewisse Qualität zu bekommen.

Wenn ich mir anschau wie dusslig wir heuer die Gegentore selber fabriziert haben frage ich
mich schon ob der ein oder andere im Aufstiegsrausch die Abwehrleistung nicht zu hoch
bewertet.

Ein vierter gelernter IV´s wäre für mich schon bitter nötig.

Wenn es möglich ist einen bundesligaerfahrenen Spieler zu bekommen der charakterlich wohl
auch ohne Zweifel ist wäre man als Aufsteiger wohl schlecht beraten da wegzuschauen.
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